

## 令和5年度 岡谷市いじめ根絶子ども会議

R5.8 教育総務課

私たちは、いじめを絶対許さない!! ～思いやりの心で笑顔あふれる学校に～

いじめのない学校にするため、小中学校の子どもたち自身が話し合う、令和5年度の「いじめ根絶子ども会議」が7月25日（火）、イルフプラザ 3階多目的ホールで開催されました。

平成25年度の初開催から11回目を迎える今回の会議では、4年ぶりに児童生徒が同じ会場に集まることができました。更に今年は市内の高校から12名の高校生が加わり、会場参加者80名のほか、約40名が学校からリモートで参加しました。

この会議までには、4つの中学校区ごとの会議を2回開催し、各校の取り組みなどを共有しながら準備を進めてきました。

会議当日は、高校や中学校区ごとにいじめ根絶の取り組み状況等を発表したほか、4つの中学校区ごとに、いじめ根絶に向けた「メッセージ」をまとめました。

各校代表者がまとめた本年度の「メッセージ」は、それぞれの学校で2学期から全校に向けて発信し、各校の取り組みにつなげていきます。



○会議名 いじめ根絶子ども会議Ⅲ

○日時 令和5年7月25日（火）13:00～15:00

○会場 イルフプラザ3階 多目的ホール

○参加者 総計150名（会場参加110名）

児童生徒 80名（小学生31名 中学生37名 高校生12名）

リモート約40名（東部中約30名 北部中約10名）

見学者 市議会議員、人権擁護委員の皆さんなど 約30名

○全体テーマ 「相手も自分も大切にできる言葉がけ」

～アサーティブなコミュニケーションを通して～

### 【話し合いの様子】

会議ではアサーティブな視点に立ち、「相手に気持ちよく受け入れてもらう言い方ってどうすればよい？」をテーマに話し合い、自分たちの考えを発表しました。

※アサーティブとは、相手の気持ちに配慮した上で、自分の思いや意見を伝えるコミュニケーション技法のひとつです。





# 令和5年度 いじめ根絶子ども会議Ⅲ メッセージ文

令和5年7月25日

## 岡谷西部中学校区

冷静に相手を思いやる言葉づかいで  
自分の気持ちを伝えよう

## 岡谷北部中学校区

思いやり 自分も相手も 大切に

## 岡谷南部中学校区

全ての人へ  
感謝・尊重・思いやり  
～お互いのことを思う～

## 岡谷東部中学校区

相手も自分も大切に  
～お互いにハッピーになれるコミュニケーションをとろう～

